



すみれ だより

聖パウロ幼稚園
伊藤 千恵子



毎日暑い!!と思っていたら急に涼しくなりはじめ、日中は心地良い風が吹いてくるようになりました。すっかり秋ですね…

さて、9月の一大イベント運動会が終わりました。当日、子どもたちの気合いも十分で、今まで練習してきた成果を思う存分発揮できたと思います。

運動会明け、これまでがんばってきた分、一気に疲れが出たのか、体調を崩すお友達も多かったすみれさん。季節の変わり目でもあるので、気を付けていきたいですね。



一人一人の力があつまって! 運動会の練習が始まった9月上旬。それぞれが太鼓や走ることも楽しんでいました。ところが、練習を重ねるにつれ“チーム”“仲間”を意識してきた様子の子もたち。

鼓隊や組体操がそろりと満足気な顔をし、がんばれすみれやリレーでは自分のチームを精一杯応援していました。そして、運動会当日、全員リレー直前のこと…。ある男の子が気合いを入れ「よーし!リレーがんばるぞ! なっ! がんばろうな!!」とチーム関係なく周りにいた友達と肩組みをしていました。クラスの一体感を感じる一場面でした。鼓隊の入場から最後のリレーまでとてもかわいいうすみれ組でした。

お家の方々の声援も、子どもたちの大きな力となりました。ありがとうございました!

トロセカールリゾート

もりのホテル

運動会明け、ホールにホテルがOPEN☆

広いお部屋に天然!?温泉、おいしさ自慢のレストランがあり、みんなそれぞれの役割で大忙し。たんぼ(ぼ)さん、あっか、ぴさんもお客さんで来てくれて、大盛況のホテルでした



この度、ご家庭の都合により、小林琉貴君とお別れすることになりました。急なことで、淋しい気持ちでいっぱいですが、でも“お別れしてもずっと友達”すみれのみんなとも固い握手をしました。りゅうき君、元気でね! また遊ぼうね!!!